

*Weinet nicht an meinem Grabe,
tretet leise nur dazu,
denkt was ich gewünscht mir habe,
gönnet mir die ewige Ruh.*

Herzlichen Dank

Wir danken allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn herzlich für die grosse und bewegende Anteilnahme, die wir beim Abschied unserer geliebten Mutter, Schwiegermutter, Grossmutter und Urgrossmutter

Regina Keller-Wipf

erfahren durften.

Die einfühlsamen Gespräche, die liebevollen Briefe und Karten und die stillen Umarmungen haben uns tief berührt.

Unseren aufrichtigen Dank auch

- an Herrn Pfr. Mathes für seine Begleitung und seinen Besuch bei Mutter am Vortag ihres Hinschieds. Seine ergreifenden Worte beim Abschied geben uns Trost und Kraft, den Weg nun ohne sie zu gehen.
- für die musikalische Umrahmung des Gottesdienstes
- den Mitarbeiter/innen des Mahlzeitendienstes und der Spitex, die ihr mit ihren Diensten den Verbleib in ihrer eigenen Wohnung bis zuletzt ermöglicht haben.
- an das Pflegepersonal im KSW für die umsichtige Betreuung in den letzten beiden Tagen
- dem Hausarzt Dr. Poths für die ärztliche Betreuung
- den Nachbarn, für die schöne Gemeinschaft im Haus
- für die grosszügigen Spenden an die Hilfsgesellschaft Winterthur und die Spitex

Wir danken allen, die unserer herzenguten Mutter ihre Freundschaft und Wertschätzung entgegengebracht haben und ihr ein ehrendes Andenken bewahren.